

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah melakukan analisa pada hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti menyimpulkan bahwa:

1. Pengamalan ibadah sebagai wujud akhlak terhadap Tuhan yang masih kurang dengan didapati realita pelaksanaan sholat 5 waktu yang hanya mencapai 29%.
2. Pengamalan akhlak yang berhubungan dengan interaksi dengan orang lain dalam kehidupan sehari-hari (akhlak terhadap keluarga, masyarakat dan makhluk lain) cukup baik, dengan didapatkan hasil penelitian yang menunjukkan angka prosentase di atas 50% pada pengamalan akhlak terhadap.

#### **B. Saran-Saran**

Setelah penelitian tentang pengamalan akhlak siswa kelas IV – VI SD N Gedangan I dilaksanakan dan dilakukan pengolahan data dari hasil penelitian tersebut, maka penulis memberikan beberapa saran sebagai

bahan pertimbangan dalam meningkatkan pengalaman akhlak siswa :

1. Dalam pelaksanaan ibadah sebagai wujud akhlak terhadap Tuhan, perlu adanya kegiatan ibadah secara rutin di sekolah yang diharapkan dapat menjadi stimulan terhadap peningkatan pengamalan ibadah siswa di rumah. Alternatif yang dapat dilaksanakan sekolah adalah memasukkan kegiatan ibadah dalam jadwal di sekolah yang diintegrasikan dengan mata pelajaran Agama Islam ataupun kegiatan ekstra kurikuler dan mewajibkan siswa untuk mengikutinya.
2. Budaya sekolah yang mengarah kepada pengamalan akhlakul karimah perlu untuk dilestarikan dan dikembangkan lagi, seperti bersalaman dan mengucapkan salam ketika bertemu dengan warga sekolah yang lain.

### **C. Kata Penutup**

Alhamdulillah segala puji milik Allah Rabb semesta alam. Karena hanya berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan masih jauh dari kesempurnaan. Karena hanya Allah dzat yang maha sempurna, sedangkan manusia hanyalah makhluk dengan segala kelamahan dan kekurangan. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritikan dan saran dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini.

Harapan penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca,  
maupun bagi penulis sendiri. Amiin.

Yogyakarta, 31 Maret 2010

Penulis



**SHOLICHIN**